

LA PÉRDIDA INESPERADA

Al comienzo de esta pandemia, solo era escuchar noticias y decir nos “cuidaremos”, no iremos a trabajar... tenemos que preocuparnos... yo en mi oficina, les pedí a mis colaboradoras, debemos cuidarnos así que trabajaremos desde casa... preparamos todo, computadores, documentos, lápices, etc...etc., y mi marido tratando de hacer lo mismo, el independiente constructor civil, cuidándose.... Pero se resfrió y ahí empezó todo... a sentirse mal.... Hasta que lo lleve a urgencias y quedo hospitalizado... días después solo incertidumbre... Solo una llamada al día al hospital... paciencia decían esto es así... orando todo el día, pidiendo por la sanidad de mi marido y por tanta gente que estaba igual que él , cuando daban las 16:00 hrs o las 17:00 era un dolor de estomago ya no sabía que me dirían, le pedí a una hermana mejor que llamara yo no podía , cada vez que hablaba al hospital me ponía a llorar....consiguió mi hermana que la doctora nos hiciera una videollamada... yo alegre , lo vi bien, con ánimo , bien su semblante , pensé solo estará unos días y ya lo tendré en casa , yo misma me decía , se ve bien no se ve enfermo ... me convencía yo misma....., al otro día de la videollamda mi hermana me confirma que lo tuvieron que conectar a ventilación mecánica... ahí empezó la procesión , la diabetes comenzó su trabajo, la hipertensión , sus pulmones , un día decían esta mejor al otro está mal No se preocupe esto es así... un día jueves le dicen a mi hermana , está mal , fiebre, bacteria, exámenes, solo esperar , deben prepararse..... Porque decía yo porque a nosotros.... El era un hombre muy bueno... siempre dijo “soy un hijo amado por Dios...” me aferre a las oraciones, a pedirle a Dios, que hiciera su voluntad... y así lo hizo.... Se lo llevo un día sábado 27 de junio 2020, alrededor de las 17:32 hrs....

Día de oscuridad, días de rabia, días de pensar porque, porque.... Después todo rápidamente para el funeral, pero Dios se apiado de nosotros, pudimos ir a despedirlo no como los hubiera gustado... pero pude estar ahí, estar en su última morada , acompañarlo, DIOS HIZO SU VOLUNTAD, ese día estaba hermoso el día, sol resplandeciente , llego al parque en una carroza blanca .. Eso para mí era una señal que DIOS lo quiso así lo amaba tanto que deseaba que su hijo amado como él decía, fuera a

trabajar al cielo... y desde ese día... lo extraño tanto... extraño sus enojos y sus alegrías, extraño su voz, cuando me decía la casera... extraño todo... fueron 30 años de matrimonio, felices con altos y bajos pero siempre juntos...

Ahora que queda... vivir así, todos me dicen debes seguir adelante por tus nietos por ti... pero yo solo quiero estar cerca de él una vez mas y borrar esto de nuestra historia, pero no va hacer así...



Mi amado esposo... estaremos nuevamente en la otra vida, la luz te rodea ahora...Carlitos ..